

Viernes 20 de junio 2014

El Financiero Prevé el Banco de México otro ajuste a la expectativa de crecimiento del PIB **VÍCTOR CHÁVEZ** El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens Carstens, aseguró que la entidad podría hacer una nueva revisión de su perspectiva de crecimiento económico para este año ante una desaceleración más profunda de lo que se esperaba en el primer cuarto del año. "En términos generales yo diría que la desaceleración que percibimos en el primer trimestre fue más profunda de lo que anticipábamos, eso posiblemente nos hará modificar hacia adelante el rango de crecimiento para este año", adelantó. En conferencia de prensa, luego de una comparecencia en la Cámara de Diputados para detallar el funcionamiento del Fondo Mexicano del Petróleo, adelantó que dicha modificación se daría cuando se publique el siguiente informe de inflación que está calendarizado para agosto. P.C. Banco de México, crecimiento económico, pronósticos **Empeora desigualdad del ingreso en México**

Tlaloc Puga La diferencia de ingresos entre ricos y pobres en México aumentó en 2011, siendo la mayor entre los países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), sólo después de Chile. De acuerdo con la organización que encabeza José Ángel Gurría, la desigualdad de ingresos, medida por el coeficiente de Gini, alcanzó en México un nivel de 0.482 unidades en 2011, ubicándose por arriba del 0.466 de 2010 y el 0.475 de 2007. Además, destaca que México fue, después de Hungría, el país en donde aumentó más la desigualdad en 2011 frente a 2010, con un incremento de 0.016 puntos en el coeficiente. El indicador de Gini sirve para medir la desigualdad en los ingresos dentro de una nación. Es un número entre cero y uno, en el que cero corresponde con la perfecta igualdad, mientras que el valor de uno corresponde con la perfecta desigualdad. P.C. OCDE, desigualdad, pobreza, ingresos **Dólar débil fortalece los precios de commodities**

MAURO A. MONTERO La baja del dólar tras las declaraciones de la Reserva Federal no sólo benefició las cotizaciones de divisas emergentes, también a los instrumentos cotizados en esta moneda, como los commodities. En dicho contexto, los precios de los futuros dieron un salto importante en la sesión de ayer. La onza de oro subió 3.76 por ciento, a mil 320 dólares; además, el metal recibe los beneficios de inversionistas que buscan instrumentos de refugio en un contexto de inestabilidad geopolítica, concretamente en Medio Oriente. El metal áureo se encuentra en su mejor nivel de 10 semanas gracias principalmente al frágil comportamiento del dólar. La debilidad de la divisa estadounidense impulsó también las cotizaciones del maíz, al subir 2.04 por ciento y colocarse en 4.50 dólares; el trigo es otro producto al alza, ayer subió 1.11 por ciento hasta 5.9312 dólares. P.C. tipo de cambio, commodities **Reforma Crece producción de acero por China**

Por Reuters Londres Inglaterra (20 junio 2014).- La producción global de acero crudo subió a un ritmo anual del 2.2 por ciento en mayo, debido a que la actividad en China alcanzó un nuevo récord y las siderúrgicas en Norteamérica y Europa aumentaron la producción, presionando los precios a nivel global, mostraron datos de la industria. La producción global de acero crudo alcanzó las 14 millones de toneladas en mayo, cerca de un récord visto en marzo. El incremento fue impulsado por un crecimiento anual del 2.6 por ciento en la actividad en China, a 70.4 millones de toneladas, según datos de la Asociación Mundial de Acero. Los precios globales del acero se encuentran en sus menores niveles desde agosto del año pasado y no están muy lejos de los mínimos de 3 años y medio vistos en junio del año pasado. P.C. China, industria del acero, producción **Ven potencial de Alianza del Pacífico**

Por Ulises Díaz Cd. de México México (20 junio 2014).- El comercio de México con los países de la Alianza del Pacífico (Chile, Colombia y Perú) ha sido pobre, pese a que con esas naciones ya se tenían tratados. Según estadísticas del Banco de México, en el periodo enero-abril de 2014, las exportaciones mexicanas sumaron 2 mil 595 millones de dólares a las tres naciones, una caída de 6 por ciento en relación con igual periodo de 2013. Aun con los tratados de libre comercio, la base de productos exportados ha permanecido estancada por algunos años. Los productos que más se venden son televisiones de pantalla plana ensambladas en México, seguidas por automóviles y tractores de carretera para semirremolque. "El gran problema es que mientras no haya una inversión al interior del mercado mexicano para desarrollar productos originarios, estamos condenados a seguir exportando hacia Estados Unidos y de ahí lo que sobre se reparta a otros destinos", explicó Manuel Díaz, presidente de Grupo Ei. P.C. acuerdos comerciales, Alianza del Pacífico **El Universal** OCDE: desigualdad aumenta en México **Mario Alberto Verdu** El Universal México, Chile, Turquía y Estados Unidos registraron los mayores niveles de desigualdad entre su población más rica y la más pobre, contrario a Dinamarca, Eslovenia, Finlandia y la República Checa, que fueron los más equitativos, informó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). De acuerdo con el estudio El aumento de la desigualdad, México se ubicó como el país donde la brecha entre los ingresos del 10% de la población más rica es más amplia respecto al 10% más pobre. En 2011, las personas con los más altos recursos llegaron a obtener ingresos que fueron hasta 30.5 veces superiores a los que reportaron el segmento de más escasos recursos. P.C. OCDE, pobreza, desigualdad **El Economista** Fondo Petrolero tendrá al menos 4.7% del PIB **Elizabeth Albarrán / El Economista** El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, dijo que el Fondo Mexicano del Petróleo para la Estabilización y el Desarrollo representará 4.7% del Producto Interno Bruto (PIB), que equivale a 745,564 millones de pesos. Esos recursos provendrán de los contratos y asignaciones que se realicen en actividades de exploración y explotación del crudo mexicano. "Una vez obtenidos los recursos de 4.7%, el dinero se irá para formar el fondo de largo plazo, el cual se irá incrementando y cuando logre llegar a 10% del PIB, el rendimiento real del Fondo podrá ser utilizado para apoyar el presupuesto federal", expuso durante su comparecencia en las comisiones unidas de Hacienda y de Energía en la Cámara de Diputados. P.C. finanzas públicas, fondo petrolero **España aprueba reforma fiscal para favorecer crecimiento** **Reuters** El Gobierno español aprobó este viernes las líneas maestras de una reforma fiscal con la que pretende impulsar el todavía débil crecimiento económico, en una iniciativa que supone ahorros a los contribuyentes de unos 5,000 millones de euros en dos años. "Ha llegado el momento de bajar impuestos (...) dinamizar el crecimiento y crear empleo", dijo el ministro de Hacienda Cristóbal Montoro en una rueda de

El ministro de Hacienda Cristóbal Montoro en una rueda de

prensa posterior al consejo de ministros. La reforma, que se someterá a consulta pública, previsiblemente no se aprobará hasta noviembre y no entrará en vigor hasta el año 2015. P.C. España, reforma fiscal, crecimiento económico Brent cerca de máximo de nueve meses Reuters El petróleo se negociaba el viernes en casi 115 dólares por barril, cerca de un máximo de nueve meses, y se dirigía a su segundo avance semanal consecutivo ante los crecientes riesgos a una interrupción de suministros en Irak. Los yacimientos petroleros en el sur de Bagdad, que exportan al menos 2.5 millones de barriles de crudo por día (bpd), no han sido afectados. Pero los enfrentamientos en el norte, y las firmas petroleras que comienzan a evacuar a su personal, plantean un riesgo para los suministros. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Peso pierde frente al dólar antes de decisión de Banxico Agencias El peso perdía el viernes antes de la publicación de las minutas de la última reunión del banco central en la que decidió recortar agresivamente la tasa referencial, una medida que depreció la moneda a sus actuales niveles. La moneda mexicana comenzó la última sesión en 13.031 por dólar, con un retroceso del 0.07% frente a los 13.0215 pesos del precio referencial de Reuters del jueves. En los centros cambiarios ubicados en la terminal aérea de la capital mexicana se vende en 13.00 pesos en promedio y se compra en 12.57 pesos. P.C. tipo de cambio Caen exportaciones de café en América Latina AFP Las exportaciones de café de América Latina, excluido Brasil, cayeron 6.82% en los primeros ocho meses de la cosecha que arrancó en octubre pasado, en comparación con el mismo periodo anterior, informó el jueves una fuente del sector. Las ventas al exterior de Colombia, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Perú y República Dominicana, entre octubre y mayo pasados, sumaron 17.8 millones de sacos de 60 kilos, por debajo de los 19.2 millones del mismo periodo en la temporada anterior, según la Asociación Nacional del Café de Guatemala (Anacafé). P.C. América Latina, exportaciones, café Dudan de reapertura automotriz Roberto Morales / El Economista Empresas japonesas manifestaron sus dudas y preocupaciones de que Brasil no respete un acuerdo para restablecer la eliminación de aranceles en el comercio de automóviles con México a partir de marzo del 2015. La posición nipona fue fijada cuando se aproximan las conversaciones entre los gobiernos de ambos países latinoamericanos para impulsar las relaciones bilaterales, en las que ese acuerdo automotriz (llamado ACE 55) juega un papel crucial por la relevancia del sector en el comercio en ambas vías. P.C. industria automotriz Federación y GDF cruzarán datos sobre turismo Alejandro de la Rosa Las secretarías de Turismo federal y de la ciudad de México firmaron este jueves un inédito convenio de colaboración para el intercambio de información estadística que permitirá conocer directamente indicadores sectoriales que ayuden a las dependencias en la toma de decisiones de inversión y promoción, entre otros aspectos. “Es el primero en su tipo y no es sólo un instrumento jurídico sino que plasma la voluntad del trabajo conjunto que ya tenemos”, comentó la titular del gobierno federal, Claudia Ruiz Massieu. P.C. turismo La Jornada Eu: “inmensa”, la crisis por el flujo de menores migrantes Por Patricia Muñoz Ríos México, DF. Entre el primero de octubre de 2013 y el 15 de junio de 2014 agentes de Estados Unidos han aprehendido a más de 52 mil migrantes menores que viajaban solos, sin la compañía de un adulto, y que entraron a ese país sin la documentación requerida. Esta cifra representa cerca del doble de los niños que entraron sin acompañante durante todo el año pasado, y los números continúan creciendo, informó ayer el embajador de Estados Unidos en México, Anthony Wayne. P.C. migración infantil, migración Lento aterrizaje de las reformas, una de las causas del bajo crecimiento: BdeM Por Roberto González Amador México, DF. El proceso de aprobación de las reformas económicas impulsadas por el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto “ha sido más lento de lo esperado”, sostuvo la junta de gobierno del Banco de México, al argumentar sobre las razones del lento crecimiento de la economía en la primera parte del año. Aun cuando el gasto público, particularmente el de inversión, se ha expandido y es ejercido conforme a lo esperado, “el impulso fiscal” a la economía ha sido menor al previsto, según opinión de uno de los miembros de la junta de gobierno, publicada hoy por el banco central. P.C. Banco de México, crecimiento económico, reformas económicas Hay más hispanos nacidos en EU trabajando que migrantes: estudio Por Reuters Los Angeles. La mayoría de los trabajadores hispanos en Estados Unidos son ciudadanos nacidos en el país y no inmigrantes por primera vez en casi 20 años, debido principalmente a una menguante inmigración desde América Latina, mostró el jueves un estudio divulgado por el Pew Research Center. Desde el inicio de una recesión en diciembre del 2007 y la lenta recuperación del mercado laboral que le siguió, menos inmigrantes latinos han cruzado la frontera de Estados Unidos, y millones de hispanos nacidos en el país se sumaron a la fuerza laboral, según el centro. P.C. migración, mercado laboral El País ”La ola de niños no acompañados en la frontera es un desafío humanitario” Marc Bassets / Silvia Ayuso Washington 20 JUN 2014 - 05:48 CET36 El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, recurre frecuentemente a su número dos, Joe Biden, para que le secunde en las constantes crisis que brotan en el país —o en el extranjero— en el momento más inesperado. El avezado político de 71 años, largo tiempo senador (1973-2009) y posible futuro candidato a la presidencia, ha sido elegido, entre otras complejas misiones, para lidiar con el Congreso en las duras peleas presupuestarias o ha encabezado grupos especiales como el que formó Obama para buscar cómo limitar la violencia en el uso de las armas. P.C. migración El Gobierno anuncia una rebaja media del 12,5% en el impuesto del IRPF Jesús Sérvulo González / El País Madrid 20 JUN 2014 - 14:21 CET720 El Gobierno calcula que la reforma fiscal que ha presentado este viernes supondrá una rebaja media en los impuestos al trabajo del 12,5% en dos años, según ha explicado la vicepresidenta, Soraya Sáenz de Santamaría. La número dos del Ejecutivo ha añadido que, para el 62% de los contribuyentes, que son aquellos que cobran menos de 24.000 euros al año, la rebaja en el IRPF alcanza el 23,5% en 2016. Además, ha rechazado subir el IVA, salvo en lo que respecta a algunos productos sanitarios por imposición de Bruselas, pone en marcha una nueva figura tributaria para las familias numerosas o con dependientes y devuelve los tipos que gravan el ahorro a los niveles que tenía en 2011, salvo para las cantidades superiores a los 50.000 euros. P.C. reforma fiscal, finanzas públicas